



Dimanche 30 juin – B
13^e dimanche du Temps Ordinaire

Elle dort

Le Sage nous enseigne que *Dieu n'a pas fait la mort, qu'il a créé l'homme pour l'incorruptibilité, que c'est par la jalousie du diable que la mort est entrée dans le monde.* Nous subissons la maladie, vieillissons et pleurons la mort de ceux que nous aimons. Nous faisons l'expérience de la corruptibilité. Notre condition actuelle n'est pas celle que Dieu a voulue. Elle découle de la jalousie du diable qui a voulu nous entraîner dans sa chute.

Dieu ne vient pas nous sauver du haut de sa toute-puissance. Par un don généreux, notre Seigneur Jésus Christ s'est fait pauvre à cause de nous, lui qui est riche. Il assume notre condition dégradée, se rend victime de la jalousie du diable, pour que nous devenions riches par sa pauvreté. Cette générosité infinie appelle, en réponse, notre générosité finie.

Le Seigneur se laisse presser par la foule des pauvres. Il répond à la foi de ceux qui ont tout perdu : Jaïre qui voit sa fille à la dernière extrémité, la femme qui avait dépensé tous ses biens auprès des médecins et voyait son état empirer. Il accepte qu'on vienne toucher son vêtement et qu'une force sorte de lui — qui est la Vie — pour guérir une vie chancelante. La foi de ceux qui perdent tout les sauve.

Face à l'évidence de la mort corporelle, le Seigneur parle d'un sommeil, s'attirant les moqueries. Il affirme ainsi que de cette mort, il y a un réveil. Il n'est pas venu pour nous en dispenser, mais pour la traverser et la vaincre. Il ne vient pas seulement réparer ce que la jalousie du diable a compromis, mais il nous fait entrer dans une vie infiniment plus grande, qui est la sienne. Il ne vient pas nous éviter la mort corporelle, mais nous en réveiller et nous garder de la vraie mort, la seconde mort, qui nous séparerait de la Vie pour toujours.

Abbé Armel d'Harcourt

Basilique N.-D. du Perpétuel Secours
55 bd de Ménilmontant - 75011 Paris
☎ 01 48 05 94 93
secretariat@basilique-ndps.fr
Site : basilique-ndps.fr



Horaires des messes :
Dimanche : 9h, 10h30 et 19h
Du lundi au vendredi : 19h
Le samedi : 12h

Annonces paroissiales

Ce dimanche : 13^e dimanche du Temps Ordinaire

Quête pour le Denier de Saint-Pierre

9h, 10h30 et 19h : Messe

17h30 : Chapelet

18h00 : Adoration eucharistique

18h30 : Office des vêpres

Messe à 19h : du lundi au vendredi

Messe à 12h : le samedi

Adoration eucharistique : du lundi au vendredi à 19h30

Chapelet : du lundi au vendredi à 18h15 et le samedi à 11h15

● **Lundi 1^e juillet :**

à 18h15 : chapelet

à 19h15 : dernière réunion de l'année du Groupe de prière des Mères (entrée par la crypte)

● **Mardi 2 juillet :**

à 15h00 : dernière séance de catéchisme de l'année pour les CE2 à CM2 (entrée par la crypte)

à 17h00 : goûter, puis aide aux devoirs

● **Mercredi 3 juillet : Saint Thomas, apôtre. Fête.**

● **Jeudi 4 juillet : Sainte Elisabeth**

● **Vendredi 5 juillet : Saint Antoine-Marie Zaccaria, prêtre, fondateur des barnabites**

● **Samedi 6 juillet :**

à 11h15 : chapelet

à 12h00 : messe solennelle avec orgue, en l'honneur de la bienheureuse Vierge Marie.

● **Dimanche 7 juillet : 14^e dimanche du Temps Ordinaire**

Carnet

Nous prions pour Madame Francine BORNETTE, paroissienne de Notre-Dame du Perpétuel Secours, décédée le 19 juin 2024 à l'âge de 66 ans. Ses obsèques seront célébrées à la basilique le mardi 2 juillet 2024 à 10h30

Horaires d'été de la basilique, du lundi 1^e juillet au samedi 31 août 2024 inclus

Messes le dimanche à 10h30 et 19h (17h30 : chapelet – 18h : adoration eucharistique devant le Saint-Sacrement – 18h30 : chant des vêpres)

Messes du lundi au vendredi à 19h (précédées du chapelet à 18h15 et suivies de l'adoration du Saint-Sacrement jusqu'à 20h)

Messe le samedi à 12h (précédée du chapelet à 11h15)

Confessions : s'adresser à un prêtre après la messe

Le vendredi 26 juillet 2024 à 19h00 : messe votive au **Saint Esprit** (dernière de l'année). Après l'adoration du Saint Sacrement, enseignement de M. le chanoine Jean-Pascal Duloisy jusqu'à 20h30.

Jeudi 15 août : solennité de l'Assomption de la bienheureuse Vierge Marie : horaires du dimanche (messe à 10h30 et à 19h00)

Vide-maison au foyer Notre-Dame de Pentecôte

Le foyer d'étudiantes Notre-Dame de Pentecôte de la rue René-Villermé fermera définitivement le 30 juin prochain. Les sœurs organisent un vide-maison de meubles et de divers équipements.

Elles vous accueilleront :

- dimanche 7 juillet, de 12h à 18h,
- du 8 au 11 juillet, de 16h à 18h,
- vendredi 12 et samedi 13 juillet, de 10h à 18h
- dimanche 13 juillet, de 12h à 18h.

Offre d'emploi

La paroisse Saint-Joseph des Nations (75011) recherche un/une secrétaire, avec prise en charge de la communication, à temps plein ou à 3/4 temps.

Contactez le Père Bernard Maës au 06 86 32 81 28.

Messe d'ouverture de la trêve olympique

Afin de célébrer l'ouverture de la « trêve olympique », la Conférence des évêques de France, l'archidiocèse de Paris et l'équipe de Holy Games, dédiée aux JO 2024 à Paris, invitent l'ensemble des représentants des nations et du monde du sport à s'unir pour la paix, en s'associant à la messe qui aura lieu **le vendredi 19 juillet à 10h00 en l'église de la Madeleine**, en présence de Thomas Bach, président du Comité International Olympique.

Cette célébration sera présidée par Monseigneur Ulrich, archevêque de Paris, en présence de Monseigneur Celestino Migliore, Nonce Apostolique en France, et de Monseigneur Emmanuel Gobilliard, évêque de Digne, évêque délégué du Saint-Siège, pour les Jeux Olympiques et Paralympiques.

Retransmission sur la chaîne de télévision Kto et sur Radio Notre-Dame.

Pendant l'été, une chaîne de solidarité pour les personnes isolées

Pour lutter contre l'isolement et la solitude, probablement plus importants pendant cette période des Jeux Olympiques en raison des difficultés à se déplacer, **une chaîne de solidarité, la chaîne de la Bien-veillance, propose de nouer un contact téléphonique quotidien, pérenne et discret avec des personnes isolées.** Elle permet d'échanger librement et amicalement en toute confiance avec un "ange-gardien". À chacun d'être attentif à ces personnes dans son immeuble, dans son quartier.

Si vous connaissez des personnes isolées qui souhaiteraient être contactées au cours de l'été, merci de transmettre leurs coordonnées à :

chainedelabienveillance@yahoo.com

Denier de Saint-Pierre

Chaque année une quête est faite dans les diocèses du monde entier, dite « *du denier de Saint-Pierre* ». Le Denier de Saint Pierre contribue à l'action du successeur de Pierre, notamment en faveur de diocèses pauvres, d'instituts religieux démunis et de fidèles confrontés à de graves difficultés. Il soutient ses œuvres missionnaires, ses initiatives humanitaires et ses actions de promotion sociale. Par ailleurs, chaque diocèse, dans la mesure de ses possibilités, envoie aussi au Saint-Siège une participation à ses frais de fonctionnement.

Vous pouvez envoyer vos dons à : Association diocésaine de Paris - *Denier de Saint-Pierre* - 10, rue du Cloître Notre-Dame - 75004 Paris (chèque à l'ordre de « *Association diocésaine de Paris* »). Ce don ne fait pas l'objet d'un reçu fiscal.